

COMUNICADO DE PRENSA 008

Tunja, febrero 5 de 2015

UPTC da la bienvenida a los estudiantes nuevos

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, en la Sede Central de Tunja y las Facultades Seccionales de Duitama, Sogamoso y Chiquinquirá, dará la bienvenida a los estudiantes nuevos del primer semestre académico de 2015, a partir de este martes 10 de febrero, en Tunja y del 11 de febrero en las Seccionales, desde las 8:00 a.m., en los diferentes auditorios de la Universidad, dependiendo la Facultad a la que pertenezca.

Durante estos días, los nuevos estudiantes recibirán información sobre los avances, servicios y apoyos que ofrecen Registro y Admisiones, la Dirección de Investigaciones, Aula Virtual, Organización y Sistemas, Comunicaciones, Bienestar Universitario, entre otras dependencias que fortalecen la formación integral de la comunidad universitaria. Además tendrán orientación puntual sobre cada uno de sus programas.

La inducción en Chiquinquirá se llevará a cabo el 10 de febrero, a partir de las 6 de la tarde, en el auditorio Reinaldo Pedraza.

Los padres de familia también tendrán su proceso de inducción el viernes 13 de febrero, a partir de las 8:00 de la mañana, en el Teatro Fausto de la Sede Tunja.

La Facultad Estudios a Distancia y sus respectivos CREADS, tendrán la jornada de inducción el sábado 14 de febrero, en el Teatro Fausto, a partir de las 8:00 de la mañana, con transmisión vía livestream para los CREADS.

La programación de inducción se encuentra en la página web de la Universidad: www.uptc.edu.co.

Síguenos en twitter: @universidaduptc

Instagram: prensa.uptc